

Histoire de couleurs

Roselyne, une femme aux cheveux bouton d'or, les yeux rougis, les joues roses avec un teint blafard, s'était arrêtée au feu rouge, après avoir monté son Alpine bleue à 280 km-heure.

Son sac de courses, rempli d'oranges, de kiwis, de cerises, s'était renversé sur la plage arrière.

Elle faisait grise mine et avait une peur bleue de s'être fait flashée.

Le plus important était qu'elle possédait une arme blanche.

— Pourvu que je ne me fasse pas contrôler, dit elle.

La lame était rouge sang ?

Par cette nuit sombre, elle avait assassiné son amant.

Elle devint blanche comme un linge et tomba dans les pommes.

Magali